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Quoi de neuf ? Une question que nous posons régulièrement ces temps-ci
après cette longue interruption due à la crise sanitaire. Notre association a
continué à vivre malgré la nécessité de reporter les rencontres prévues ici et
là. Ce fut d'abord une assemblée générale à distance avec une participation
importante qui s'est conclue par l'adoption quasi-unanime des différents
rapports statutaires et les élections au conseil d'administration.  
C'est l'occasion pour moi de remercier chaleureusement Martine Alter et Chantal
Ferrali qui quittent le conseil d'administration. Durant leur mandat, elles ont
contribué, par leurs interventions et leur présence au sein de groupes de travail,
au développement de l'association. Je suis sûr qu'en tant qu'adhérentes, elles
continueront à faire vivre notre association. 
Ces élections sont aussi l'occasion d'une première :  nous accueillons avec plaisir
au sein du conseil d'administration Corinne Plaktor. Depuis la rénovation de nos
statuts, peuvent adhérer les collègues en activité de plus de 55 ans. Corinne en
fait partie ; elle apportera à notre conseil sa jeunesse et contribuera à entretenir
le lien avec notre institution d'origine. Merci à elle d'être parmi nous !
Plusieurs d'entre vous nous ont dit combien ils regrettaient que les modalités
exceptionnelles de l'assemblée générale aient supprimé le temps de convivialité
qui marque cette rencontre annuelle. C'est pourquoi, nous avons engagé la
préparation d'une rencontre nationale à l'automne, probablement en octobre. La
concrétisation de ce projet dépendra des conditions sanitaires en vigueur à ce
moment-là mais nous espérons pouvoir vous proposer ce temps de convivialité
qui nous a manqué cette année.
En attendant, avec le conseil d'administration, je vous souhaite un bel été.
 
Bien cordialement.
 
François Cocquebert,                     
Président
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Repoussée à deux reprises du fait du contexte de grève des transports d'une part
puis de la crise sanitaire d'autre part, notre assemblée générale annuelle a été
organisée "à distance" via notre site internet. S'il faut saluer les nouvelles
technologies c'est surtout à vous que vont nos remerciements pour une
participation active à toutes les étapes. 
             Vous pouvez retrouver toutes les informations et le procès-verbal de cette
AG sur le site.
 

Le premier CA de l'année a pu se tenir, sous un mode   "distantiel".  C'est en visio
conférence que notre première réunion s'est tenue le 29 avril. Une première date pour
se répartir les tâches, se cordonner et accueillir Corinne Plaktor parmi-nous.

UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  SOUS UN MODE INÉDIT

UN CONSEIL D'ADMINISTRATION VIRTUEL ?   



La composition du bureau reste identique :
François Cocquebert - Président 
Henri Bocage et Gérard Brosset - vice présidents  
Renée Vermande - secrétaire 
Joëlle Pénard - trésorière 
Maurice Foucher - gestion des applications
Liliane Renaud - communication 
             Lors des réunions , les membres du CA interviennent sur les sujets dont ils ont
.              la charge

LES MEMBRES  DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  

Les membres du bureau 

Chacun participe à la hauteur de ses disponibilités à des actions au sein d'un
domaine   et vous retrouverez  prochainement des informations complémentaires
sur l'organisation du conseil d'administration sur notre site 



 Tout avait  bien commencé avec le séjour de 8 jours en Martinique du 28 janvier au  4
février 2020 pour un groupe de 16 personnes. 
       Retrouvez le reportage photo d'André sur notre site. 

Sorties, rencontres : un début d'année prometteur mais 
 la programmation reportée à des dates ultérieures !!!

La dynamique continuait autour du 14 janvier, avec des rencontres autour de la galette
des rois en Bourgogne, Poitou,  Toulon, Orléans ....

Puis, la crise sanitaire nous a contraint, bien évidemment,
à bloquer le programme des sorties. Nous  relancerons
nos activités dès que la situation sanitaire permettra de le
faire en toute sécurité  et nous vous tiendrons informés
au fur et à mesure. 

Le roi de Bourgogne Le roi Poitevin Le roi d'Orléans 

Le roi de Toulon  

"Vive les rois" 



Pendant le confinement puis le déconfinement nous vous avons proposé une 
"fenêtre ouverte" via l'application "zoom". Ces rencontres en visio conférences sont
une occasion d' entretenir le lien, le partage, la solidarité, l'ouverture. Que de belles
rencontres ont eu lieu, des retrouvailles chaleureuses même par l'intermédiaire de ce
média et sans risques ni   masques. Nous avons également invités les nouveaux
adhérents à une séance "d'accueil" 
Ce sont déjà 9 rendez-vous qui ont réunis environ 56 adhérents. La "fenêtre"  restera
ouverte tous les lundis du mois de juin et nous vous proposerons une reprise de la
formule en septembre avec une approche par "thèmes".

Un rendez-vous hebdomadaire  "fenêtre ouverte"   

A lundi 18 heures



 

Notre nouveau site est en place depuis le 15 Janvier. Nous avons fait nos
apprentissages en  construisant    un site dynamique et interactif.  Grâce à  vos
remarques et suggestions, à des regards extérieurs sollicités, nous avons fait évoluer
l'arborescence du site. Il était en effet nécessaire d'améliorer la navigation et surtout
de faire la part entre les accès pour tout public et ceux réservés aux adhérents.  
Notre objectif :  privilégier nos fidèles adhérents et donner envie aux visiteurs de
rejoindre notre association .  
Prenez le temps de découvrir et tester la nouvelle page d'accueil et  transmettez nous
vos remarques par le biais du formulaire de contact.
 
Blog des adhérents : 
Nous avons mis en place un blog permettant de faire connaitre et  partager "hobbies"
et "talents" des adhérents. Déjà, un sculpteur, une aquarelliste, un photographe, un
vannier, des créateurs  d'objets détournés et de poupées et jouets en tricot.
Nous attendons vos réactions et le partage de vos "passions". Donnez des idées pour
occuper son  temps  et échanger avec d'autres passionnés, c'est notre ambition et
nous vous sollicitons pour enrichir cette rubrique.

   Avec notre amitié et nos voeux pour de prochaines
retrouvailles, prenez soin de vous.

     

Le  nouveau site et le nouveau logiciel "Assoconnect" en
rodage depuis le début  janvier 


